

Le but de l'école maternelle



Les Lapins Bleus

Le but est d'offrir à l'enfant la possibilité de s'intégrer dans un groupe à petit effectif, pour une première socialisation.

Il pourra entre autre développer son langage, son autonomie, sa relation avec les autres, construire sa personnalité et prendre confiance en lui. Il pourra ainsi acquérir tout au long de l'année les premières notions préscolaires pour se sentir à l'aise lors de son entrée à l'école.

Cela sera pour lui l'occasion de se faire de nouveaux camarades hors du cadre familial et de participer, à son rythme, à de nouvelles activités ludiques, motrices et sensorielles, proposées par une professionnelle de la petite enfance.